



Jeudi 9 juin: Temps de clôture du projet « Entour'âge »

Le projet « Entour'âge », qui a réuni 4 jeunes volontaires en Service Civique et 8 personnes âgées pour lutter contre l'isolement et favoriser les liens intergénérationnels, touche à sa fin. A cette occasion, un dernier temps est organisé jeudi 9 juin à 15h30 au Pôle Gérontologique du Secteur 4 de Capuche.

RETOUR SUR LE PROJET ENTOUR'ÂGE

En partenariat avec Unis-Cités, 4 jeunes volontaires en Service Civique sont intervenu-es auprès du public en perte d'autonomie suivi par le Service Social Personnes Âgées du Centre Communal d'Action sociale (CCAS).

L'objectif était de lutter contre l'isolement, l'agisme et de développer des lien intergénérationnels. Cette action a été l'occasion pour les jeunes d'acquérir des compétences professionnelles, de faire de la prévention en santé auprès des personnes âgées et de renforcer les liens sociaux qui participent au bien vieillir.

Les jeunes ont ainsi pris contact avec les aîné-es de la ville de Grenoble, sur orientation des travailleuses et travailleurs sociaux du Service social Personnes âgées. Les premiers contacts ont d'abord eu lieu par téléphone avant d'envisager une rencontre et des échanges directs. Le résultat de ces rencontres est pétillant !

TEMPS DE CLÔTURE DU PROJET - JEUDI 9 JUIN À 15H30

Salle Yolanne Bellin, au Pôle Gérontologique du Secteur 4 de Capuche (59 rue de Stalingrad)

Au programme:

- ▶ Bilan de l'action
- ▶ Echange avec les 8 personnes âgées accompagnées
- ▶ Collation